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Les noms féminins qui 

terminent en  « é » ou « ée »
 

Le son [e] à la fin d’un nom féminin s’écrit  le plus souvent « ée ». 

Exemples :  
 une orchidée, une pensée, une année, une pincée…

Il y a trois exceptions de noms féminins qui finissent par « é » au lieu de « ée » et qu’il 
faut apprendre par cœur:  

 Une acné, une clé, une psyché (l’esprit de quelqu’un)…
Attention ! Le mot « clé » peut aussi s’écrire « clef ». 

 

Un nom féminin qui finit en « té » ou en « tié» s’écrit  généralement avec « é ». 

Exemples : 
 une amitié, une moitié, la pitié, une inimitié (contraire de l’amitié)…. 

 la beauté, l’égalité, la liberté, la volonté,
… 

la dictée, la jetée, la montée, la pâtée, la portée, ainsi que les noms féminins qui indiquent 

un contenu, une durée ou un ensemble finissent en « ée ». 

Exemples : 
 une cuillerée, une pelletée, une journée, une année, une chambrée, une tablée.
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Phonétiquement  [e]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [e]? 

Y-a-t ’-il des noms féminins qui ne finissent pas en « ée »?

Les noms  féminins qui se terminent en « té » ou « tié » 

Y-a-t ’-il des noms  féminins en « té » ou « tié » avec « ée » ?
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